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会 議 録 （１）

会議の名称 飯能市スポーツ推進審議会

開催日時 令和２年３月１８日（水）

開会 午後１時００分 閉会 午後１時４０分

開催場所 飯能市役所本庁舎別館２階 会議室３

議長氏名 会長 岡部素明

出席委員 時本識資 青木幸彦 岡部素明 井上隆 平澤淳 志田隆之 加藤浩子

内田正俊 勝田直子 大野厚哉

欠席委員 なし

説明者の職氏名 生涯学習スポーツ部長 益子恵子

スポーツ課長 浅見稔

スポーツ課主査 池田潤二

傍聴者の数 なし

会議次第 １ 開 会

２ あいさつ

３ 議 題

（１）市民プールの今後の在り方について（諮問）

（２）その他

４ 閉 会

配付資料 別紙のとおり

事務局職員

職氏名

教育長 今井直己

生涯学習スポーツ部長 益子恵子

スポーツ課長 浅見稔

スポーツ課主査 池田潤二
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会 議 録 （２）

議事の概要（経過）・決定事項

１ 開 会 スポーツ課長 （13:00）

２ あいさつ 今井教育長 （13:02）
岡部会長

３ 議 題 （13:06）
（１）市民プールの今後の在り方について（諮問）

・市民プールについては、令和２年の市民プール閉場後廃止することが認められた。

（２） その他

４ 閉 会 青木副会長 （13:40）
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会 議 録 （３）

発 言 者 発 言 内 容

議 長

議 長

議 長

委 員

事務局

議 長

委 員

（1）市民プールの今後の在り方について議題といたします。
事務局から説明をお願いいたします。

【事務局から諮問書について説明後、諮問書を会長に渡す】

ただ今、課長から市民プールの今後の在り方についての諮問書が私の手元

に参りました。課長から説明していただいたとおりでございますが、補足説

明ございますか。

【事務局から資料により事案概要等について説明】

ただいま事務局から説明がありましたが、ご意見ご質問等ございますでし

ょうか。

私、飯能水泳連盟に所属しております。施設の老朽化により安全に運営し

ていくとなるとかなり費用がかかると説明をしていただいたので、理解でき

ましたし廃止も致し方ないのかなと思います。

ただ、市民水泳大会につきましては、歴史のある大会でございまして、今

年度で５５回目を迎えます。５０ｍプールを使うということで、最近はジュ

ニア大会やマスターズ大会を目指している市民やお子様も経験を積む大会と

いうことで参加するという流れがありました。学校のプールを使わせていた

だくとか、民間のプールを使うとか、是非とも大会の継続に動いていただけ

ないかなと思っています。

市民水泳大会につきましては、５５回を重ねており、歴史ある大会でござ

います。事務局のスポーツ課としても小中学校のプールまたは民間のプール

など、いろいろな所と協議しながら今後も市民水泳大会を継続していくこと

に最大限尽力していきたいと考えております。

ほかにございますか。

飯能西中学校が市民プールを使っていますが、西中だけが市民プールを使
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会 議 録 （４）

発 言 者 発 言 内 容

議 長

事務局

事務局

議 長

事務局

議 長

議 長

議 長

議 長

う理由は何かあるのですか

西中のプールは数年前から使用できない状況になっていまして、市民プー

ルの開場前に授業で利用してる状況です。

補足させていただきますと、市内では南高麗中学校のプールが故障してお

ります。また、名栗中学校は元々プールがない状況です。

私から質問させていただきます。今、プールがない中学校の生徒は授業を

どうされているのですか。

中学校の水泳授業については、教育課程において必須ではない状況です。

個々の学校の状況につきましては、確認させていただきます。

ほかにございますか。

〈なしの声〉

ないようですので、市民プールは令和２年の閉場後に廃止するということ

でよろしいでしょうか。

〈異議なしの声〉

それでは、答申書を作成しますので休憩させていただき、その間に事務局

で作成をお願いします。

〈休憩〉

再開いたします。ただ今、事務局から答申書が届きましたので、部長にお

渡しさせていただきます。

【答申書を朗読後に会長が生涯学習スポーツ部長に渡す】
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会 議 録 （５）

発 言 者 発 言 内 容

事務局

議 長

事務局

議 長

議 長

事務局

ありがとうございました。

続きまして、（２）その他について議題といたします。

事務局から何かございますか。

特にありません。

委員の皆様から何かありますか。

〈なしの声〉

それでは、以上で議事については全て終了しましたので、議長の職をとか

せていただきます。ありがとうございました。

それでは、最後に閉会の言葉を青木副会長からお願いします。

以上をもちまして、第２回飯能市スポーツ推進審議会を閉会といたします。

ありがとうございました。

議事の顛末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。

令和 年 月 日

議長の署名


